



Área de Fiestas

UNA PLACA EN UNA ROTONDA DEL REAL DE CORTIJO DE TORRES RECORDARÁ LA FIGURA DEL HUMORISTA JUAN ROSA 'EL PULGA'

12/08/2022.-. A partir de mañana, una rotonda del real de Cortijo de Torres, recordará a partir de mañana a Juan Rosa Mateo 'El Pulga', uno de los componentes del Dúo Sacapuntas, junto a Manuel Sarria. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado de la concejala de Servicios Operativos y Fiestas, Teresa Porras, descubrirá mañana la placa que se encuentra en la rotonda conocida como de 'las vasijas' en la calle José Blánquez 'El Maño' del recinto Ferial.

De esta manera, el humorista que falleció en 2002, se une a la lista de personajes malaqueños vinculados con el mundo del espectáculo a los que se homenajea en el real de la Feria como son Antonio Rodríguez Sánchez o Eusebio Valderrama.

Juan Rosa Mateo 'El Pulga' ya cuenta con unos jardines dedicados a su figura por el Ayuntamiento en Ciudad Jardín.













